

2024-05-13

Dominan las acusaciones en debate chilango. ¿Cómo va la preferencia?

Autor: Ana Paula Ordorica

Género: Nota Informativa

<https://anapaulaordorica.com/dominan-las-acusaciones-en-debate-chilango-como-va-la-preferencia/>

A 20 días de las elecciones del próximo 2 de junio, Clara Brugada, candidata de Morena, PT y PVEM a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, mantiene la delantera, con una diferencia de dos dígitos sobre su más cercano rival, Santiago Taboada, de la coalición PAN, PRI y PRD.

De acuerdo a la más reciente encuesta de Consulta Mitofsky para El Economista, si hoy fueran las elecciones, la morenista captaría el 51.1% de las preferencias efectivas, seguida del abanderado de la coalición opositora con el 39.3%, una diferencia de 11.8 puntos.

La encuesta revela que los dos punteros bajaron en su preferencia, 2.2 y 0.1 puntos, respectivamente, comparado con la medición anterior (Clara 53.3% vs 51.1%; Taboada 39.4% vs 39.3%)

En tanto, el candidato de Movimiento Ciudadano (MC), Salomón Chertorivsky, obtendría un 9.6%, siendo así el aspirante a la Jefatura de Gobierno que registró un crecimiento de 2.3 puntos entre abril y mayo; pese a ello, se encuentra a casi 30 puntos de Taboada, su más cercano contendiente.

La encuesta, que se levantó del 8 al 11 de mayo en vivienda, se conoce un día después del tercer y último debate chilango, en el que contrastaron propuestas los tres candidatos, aunque lo que predominó fueron las acusaciones, principalmente entre la exalcaldesa de Iztapalapa y el exalcalde de Benito Juárez.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México te da las gracias, por seguir la transmisión del 3er. Debate entre las candidaturas a jefe de gobierno. #CDMX #DebateChilango #Vota2deJunio #VotaCDMX
pic.twitter.com/oJnQy0tSfe

IECM (@iecm) May 13, 2024

Taboada aseguró que el verdadero "Cártel Inmobiliario" es el de Morena, en el cual señaló están implicados Clara Brugada, Víctor Hugo Romo, Caty Monreal, Néstor Vargas y José Ramón Beltrán, entre otros.

"Si algo de lo que me acusas fuera verdad, no estaría aquí debatiendo a 20 días de ganarte la elección", dijo el panista a alusión a las acusaciones de ser él quien comanda el llamado Cártel Inmobiliario.

El emecista reprochó que en seguridad y vivienda, la candidata del "conformismo", en alusión a Brugada, diga que todo va bien.

Clara Brugada por su parte denunció que la propuesta de Taboada de Blindar la Ciudad no es más que "un montaje"; dijo que la alcaldía Benito Juárez no es la más segura, sino la cuarta más insegura en delitos por cada 100 mil habitantes. Y se lanzó señalando que el "Jefe Goliat", quien ha sido señalado por diversas irregularidades, haya sido el coordinador de seguridad en la demarcación y una de las figuras centrales de la actual campaña del panista.

En su mensaje de cierre, Santiago Taboada recordó lo que está en juego es el futuro de la ciudad. Indicó que a diferencia de 27 años de mentiras y fracasos, su campaña es de propuestas y cambio. Aprovechó para hacer un llamado al Zócalo capitalino el próximo domingo en la concentración que la "marea rosa" ha convocado para

respaldar su candidatura.

"El voto es y debe de ser útil para lograr el cambio de la ciudad. La llave para transformar lo imposible en realidad es que salgas a votar el 2 de junio. Llenemos las urnas de votos y las redes de Fotos. El cambio en esta ciudad está en tus manos el 2 de junio, todas y todos vamos a votar", remató.

En tanto, Clara Brugada dijo que los candidatos de la alianza PAN, PRI y PRD, Santiago Taboada y Xóchitl Gálvez están enojados porque van a perder en las próximas elecciones, y con ello, acusó, todos los negocios que tenían apalabrados.

La morenista llamó a que el único voto útil es el de la transformación, por lo que llamó a "hacer historia" y el próximo 2 de junio votar por dos mujeres transformadoras que continuarán con el legado de Andrés Manuel López Obrador.

"Vota por Claudia Sheinbaum para la presidencia de la República y vota por mí para la jefatura de gobierno; y lo digo con mucho orgullo, es un honor estar luchando con Obrador. Así que ánimo, que vamos a ganar", remató.

Finalmente, Salomón Chertorivsky aseguró que los debates sirvieron para conocer las trampas que sus dos rivales hacen; "si la mitad de las acusaciones de corrupción que se han hecho entre ellos fueran verdad, no podría ninguno de los dos gobernar".

Indicó que a diferencia de sus rivales, él prefirió concentrarse en presentar propuestas, de cómo tener una ciudad de futuro, inteligente, donde se pueda mover la gente en libertad y sentirse en paz.

"Soy el mejor candidato, el más preparado y el que tiene las mejores propuestas, no votes por quien te dice que va arriba en una encuesta vota por quien debería de ganar. Vota por el que conoce los problemas de la ciudad, quien los ha estudiado, quien conoce las propuestas y las soluciones para cambiar esta ciudad", finalizó.